

FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

El exorcismo de Emily Rose

SCHEGGE DI VANGELO

12_01_2021

Y entran en Cafarnaún y, al sábado siguiente, entra en la sinagoga a enseñar; estaban asombrados de su enseñanza, porque les enseñaba con autoridad y no como los escribas. Había precisamente en su sinagoga un hombre que tenía un espíritu inmundo y se puso a gritar: «¿Qué tenemos que ver nosotros contigo, Jesús Nazareno? ¿Has venido a acabar con nosotros? Sé quién eres: el Santo de Dios». Jesús lo increpó: «¡Cállate y sal de él!». El espíritu inmundo lo retorció violentamente y, dando un grito muy fuerte, salió de él. Todos se preguntaron estupefactos: «¿Qué es esto? Una enseñanza nueva expuesta con autoridad. Incluso manda a los espíritus inmundos y lo obedecen». Su fama se extendió enseguida por todas partes, alcanzando la comarca entera de Galilea. (Mc 1, 21-28)

Una de las primeras pruebas que Jesús proporciona de su divinidad es la capacidad de ordenar a los demonios en su nombre. Una película sobre exorcismos muy instructiva, basada en una historia real, es *El exorcismo de Emily Rose*. Anneliese Michel, este es el verdadero nombre de la protagonista, accedió a la petición de la Virgen de expiar los pecados de los jóvenes alemanes (sobre todo el pecado del aborto) y de los sacerdotes: tal expiación consistió en sufrir la posesión demoníaca. Viéndola, uno se puede reforzar en la fe para recordarnos que nosotros estamos del lado más fuerte, es decir, Jesús, incluso cuando el demonio parece tomar el control.